



SOCIÉTÉ DE DÉVELOPPEMENT DU COTON DU CAMEROUN  
CAMEROON COTTON DEVELOPMENT COMPANY  
**SODECOTON**

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT N° 056 - /21/AONR/SDCC/CIPM DU 07/07/2021  
PORTANT SUR LE RECRUTEMENT D'UN CONSEIL FISCAL A LA SODECOTON

**1) Objet de l'appel d'offres**

Le Directeur Général de la SODECOTON lance un Appel d'Offres National Restreint pour le recrutement d'un conseil fiscal à la SODECOTON.

**2) Consistance des prestations**

Les prestations fournies par le Conseil dans le cadre du présent appel d'offres sont définies ci-après :

- Assistance complète à tous les contrôles fiscaux, douaniers et de la réglementation de changes (élaboration des projets de lettres de réponse à l'attention de l'administration fiscale et douanière à la suite des séances de travail avec les responsables fiscaux de l'entreprise, présence physique lors des séances contradictoires avec l'administration) ;
- Consultations écrites diverses sur tous les domaines de la fiscalité et de la douane ;
- Réponses orales aux questions orales qui pourraient être posées par les collaborateurs du Client sur toutes les questions relatives à la fiscalité et à la douane ;
- Mise en place d'une plate-forme pour le suivi et l'assistance de la fiscalité au quotidien ;
- Fourniture de toute documentation de nature fiscale, sociale ou douanière (textes de lois, décret, arrêtés, circulaires, instructions, notes de services etc.) à la demande du Client ;
- Revue de la liasse fiscale (DSF) avant dépôt aux impôts : analyse de la cohérence de la DSF sous l'angle fiscal, vérification de la correcte détermination des impôts et taxes déclarés dans la DSF au regard de la balance générale des comptes et émission d'un rapport avec des propositions de solutions en vue de la régularisation des incohérences relevées et la prise en compte des éventuelles options d'optimisations fiscales.

**3) Délais d'exécution**

Les prestations objet du présent appel d'offres devront être exécutées à la SODECOTON pour le compte de l'exercice 2021 et par tacite reconduction, annuellement, jusqu'à l'exercice clos au 31/12/2023.

**4) Allotissement**

Le présent appel d'offres est lancé en un seul lot.

**5) Coûts prévisionnels**

Le coût prévisionnel toutes taxes comprises des opérations envisagées ont été évaluées à l'issue des études préalables à 50 000 000 FCFA par an.

**6) Participation**

La participation au présent appel d'offres est restreinte aux cabinets :

- JURITAX CONSEIL B.P. : 12 447 Douala, Tel : 699 70 00 66,
- DELOITTE : B.P. 5393 Douala, Tel : 233 425 559/ 233436 436

**7) Financement**

Le financement est assuré par le budget de la SODECOTON des exercices 2021, 2022 et 2023.

*Développons durablement le septentrion*

SOCIÉTÉ ANONYME MIXTE AVEC CONSEIL D'ADMINISTRATION AU CAPITAL DE 1 510 000 000 FCFA

Registre de Commerce & de Crédit Mobilier RC/GOU/2007/B/71 - N° contribuable: M05740000014611

Direction & Siège Social : B.P. 302, Tél.: 227 10 80, Fax 22 27 20 68 GAROUA - E-mail : sodecoton@sodecoton.cm

Délégation de YAOUNDE : B.P. 304 - Tél & Fax : 222 20 19 72 - Délégation de DOUALA : B.P. 1699, Tél. & Fax : 233 42 46 03

Correspondant en FRANCE : GEOCOTON 53, Avenue Victor Hugo - 75116 PARIS Tél.: +33 142995300 - Fax : +33 142995454

### 8) Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables à la Direction Générale de la SODECOTON à Garoua B.P. 302 Tél. 222-27-10-80, E- mail : sodecoton@sodecoton.cm, fax: 222-27-20-68, à la Délégation de la SODECOTON de Yaoundé B.P. 304 Tél. 222-20-19-72 ou à la Délégation de la SODECOTON de Douala B.P. 1699 Tél. 233-42-46-03, dès publication du présent avis.

### 9) Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à la Direction Générale de la SODECOTON à Garoua B.P. 302 Tél. 222-27-10-80, E- mail : sodecoton@sodecoton.cm, fax: 222-27-20-68, à la Délégation de la SODECOTON de Yaoundé B.P. 304 Tél. 222-20-19-72 ou à la Délégation de la SODECOTON de Douala B.P. 1699 Tél. 233-42-46-03 dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **50 000 (cinquante mille) FCFA** payable sur le compte n° **97568660001-28** ouvert auprès des 12 agences BICEC ci-après au nom de " **Compte Spécial CAS ARMP** ". Il s'agit des agences de : Yaoundé Agence Centrale, Douala Bonanjo, Buéa, Ebolowa, Dschang, Ngaoundéré, Maroua, Limbé, Bafoussam, Bamenda, Garoua, et Bertoua.

Le soumissionnaire devra s'y rendre muni d'une copie ou photocopie de l'avis d'appel d'offres.

Lors du retrait du dossier, le soumissionnaire devra remettre une copie de son reçu de versement portant bien le nom de l'entreprise, le nom du Maître d'Ouvrage et le numéro de l'appel d'offres.

### 10) Remise des offres

Les soumissions présentées sous forme reliée, rédigées en Français ou en Anglais, établies en six (06) exemplaires dont un (01) original et cinq (05) copies, marqués comme tels devront parvenir **au plus tard le 09/06/2021 à 15 heures** au Secrétariat de la Direction Générale de la SODECOTON à Garoua. Les plis renfermant les soumissions seront contenus dans une enveloppe extérieure anonyme portant la mention :

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT N° 056/21/AQNR/SDCC/CIPM DU 10-7 MAI 2021  
PORTANT SUR LE RECRUTEMENT D'UN CONSEIL FISCAL A LA SODECOTON  
« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

### 11) Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission, établie par un organisme financier agréé par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, d'un montant égal à **1 000 000 FCFA** et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres.

### 12) Recevabilité des offres

Les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou autorité administrative compétente, sauf celles dont l'émission se fait en ligne, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

**L'absence de la caution de soumission entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.**

### 13) Ouverture des plis

L'ouverture des offres se fera en deux temps, l'ouverture des offres administratives et techniques interviendra dans un premier temps, suivie dans un second temps de celle des offres financières des soumissionnaires ayant obtenu la note technique minimale requise.

L'ouverture des dossiers administratifs et des offres techniques aura lieu le **09/06/2021** à partir de **16 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés de la SODECOTON dans la salle de Réunion sise à la Direction Générale de la SODECOTON.

Seuls les soumissionnaires qui le désirent peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

**Développons durablement le septentrion**

SOCIETE ANONYME MIXTE AVEC CONSEIL D'ADMINISTRATION AU CAPITAL DE 1 510 000 000 FCFA

Registre de Commerce & de Crédit Mobilier RC/GOU/2007/B/71 - N° contribuable: M05740000146H

Direction & Siège Social : B.P. 302, Tél.: 227 10 80, Fax 22 27-20 68 GAROUA - E-mail : sodecoton@sodecoton.cm

Délégation de YAOUNDE : B.P. 304 - Tél & Fax : 222 20 19 72 - Délégation de DOUALA : B.P. 1699, Tél. & Fax : 233 42 46 13

Correspondant en FRANCE : GEOCOTON 53, Avenue Victor Hugo - 75116 PARIS Tél.: +33 142995300 - Fax : +33 142995454

Celle des offres financières aura lieu au terme de l'analyse technique et ne concernera que les soumissionnaires ayant obtenu la note minimale de 75 points sur 100.

Un seul représentant par soumissionnaire sera admis en salle.

#### 14) Critères d'évaluation

Pour la comparaison définitive des offres, les critères ci-après seront pris en compte :

##### 14.1 Critères éliminatoires :

Il s'agit notamment :

- De l'absence ou de la non-conformité d'une pièce administrative après le délai réglementaire accordé ;
- De l'absence de la caution de soumission ;
- Des fausses déclarations ou des pièces falsifiées ;
- Présence d'une information financière (proposition de prix) dans le dossier administratif et /ou technique ;
- Note technique inférieure à 75 points sur 100.
- Non-respect du modèle de soumission.

##### 14.2 Critères essentiels

- Présentation du dossier et méthodologie
- Expérience du Cabinet
- Qualification et expérience de l'équipe
- Capacité financière

20 points  
35 points  
40 points  
05 points

L'évaluation de ces critères se fera par le mode de notation par points.

Seuls les candidats qui auront totalisé, à l'issue de l'évaluation une note supérieure ou égale à 75 points sur 100 seront retenus.

##### 14.3. Evaluation des offres financières

L'offre financière toutes taxes comprises sera évaluée de la manière suivante :

$Nf = Po/Pn \times 100$  où  $Po$  est l'offre la moins-disante,  $Pn$  l'offre du soumissionnaire et  $Nf$  la note attribuée audit soumissionnaire.

#### 15) Méthode de sélection du cabinet

Le prestataire sera choisi selon la méthode qualité - coût.

#### 16) Attribution

A l'issue de l'évaluation des offres le marché sera attribué au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la mieux-disante par combinaison des critères techniques et financiers.

#### 17) Durée et validité des offres

Il est précisé aux soumissionnaires qu'ils resteront engagés par leurs offres pendant une durée de quarante-neuf (90) jours à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

#### 18) Renseignements complémentaires

Pour tout renseignement complémentaire, s'adresser au secrétariat de la Direction Générale de la SODECOTON Tél. 222 27 10 80, Email : sodecoton@sodecoton.cm, à la Délégation SODECOTON de Yaoundé B.P. 304, Tél/Fax. 222 20 19 72 ou à la Délégation SODECOTON de Douala B.P. 1699, Tél. et Fax. 233 42 46 03.



Garoua, le 07 MAI 2021

LE DIRECTEUR GÉNÉRAL,

#### Copies :

- MINMAP
- ARMP

- Maître d'Ouvrage

- Président CIPM

**Développons durablement le septentrion**

SOCIÉTÉ ANONYME MIXTE AVEC CONSEIL D'ADMINISTRATION AU CAPITAL DE 1 510 000 000 FCFA

Registre de Commerce & de Crédit Mobilier RC/GOU/2007/B/71 - N° contribuable: M057400000146H

Direction & Siège Social : B.P. 302, Tél.: 227 10 80, Fax 22 27 20 68 GAROUA - E-mail : sodecoton@sodecoton.cm

Délégation de YAOUNDE : B.P. 304 - Tél & Fax : 222 20 19 72 - Délégation de DOUALA : B.P. 1699, Tél. & Fax : 233 42 46 03

Correspondant en FRANCE : GEOCOTON 53, Avenue Victor Hugo - 75116 PARIS Tél. : +33 142995300 - Fax : +33 1429954 4

Directeur des Affaires Générales

Pour le Directeur Général  
Chaque Délégation  
Directeur des Affaires Générales



SOCIÉTÉ DE DÉVELOPPEMENT DU COTON DU CAMEROUN  
CAMEROON COTTON DEVELOPMENT COMPANY

**SODECOTON**

NOTICE OF RESTRICTED NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 056 /21/RNIT/SDCC/CIPM OF  
07 MAI 2021 FOR THE RECRUITMENT OF A TAX ADVISOR IN SODECOTON

**1) Subject of the call for tenders**

The General Manager of SODECOTON is launching a Restricted National Invitation to Tender for the recruitment of a tax advisor to SODECOTON.

**2) Consistency of services**

The services provided by the Advisor within the framework of this call for tenders are defined below:

- Complete assistance with all tax, customs and foreign exchange regulations controls (drafting of response letters for the attention of the tax and customs administration following working sessions with the company's tax officials, physical presence during contradictory sessions with the administration);
- Various written consultations on all areas of taxation and customs;
- Oral answers to oral questions that could be asked by the Client's employees on all questions relating to taxation and customs;
- Establishment of a platform for day-to-day tax monitoring and assistance;
- Provision of all documentation of a fiscal, social or customs nature (legal texts, decrees, orders, circulars, instructions, memos, etc.) at the Client's request;
- Review of the tax package (DSF) before tax filing: analysis of the consistency of the DSF from a fiscal point of view, verification of the correct determination of the taxes and duties declared in the DSF with regard to the general balance of accounts and issuance a report with proposed solutions with a view to regularizing the inconsistencies identified and taking into account any options for tax optimization.

**3) Execution deadlines**

The services covered by this call for tenders must be performed at SODECOTON on behalf of the 2021 fiscal year and by tacit renewal, annually, until the fiscal year ending 12/31/2023.

**4) Allotment**

This call for tenders is launched in one lot.

**5) Estimated cost**

The estimated cost, inclusive of all taxes, of the planned operations was evaluated at the end of the preliminary studies at CFAF 50,000,000 per year.

**6) Participation**

Participation in this call for tenders is restricted to firms:

- JURITAX CONSEIL B.P.: 12 447 Douala, Tel: 699 70 00 66,
- DELOITTE: B.P. 5393 Douala, Tel: 233 425 559/233436 436

**7) Funding**

Funding is provided by the SODECOTON's budget for 2021, 2022 and 2023 financial year.

**8) Consultation of the Tender File**

The Tender File can be consulted during working hours at the General Management of SODECOTON in Garoua B.P. 302 Tel. 222-27-10-80, E- mail: sodecoton@sodecoton.cm, fax: 222-27-20-68, to the Delegation of SODECOTON in Yaoundé B.P. 304 Tel. 222-20-19-72 or at the Delegation of SODECOTON in Douala B.P. 1699 Tel. 233-42-46-03, upon publication of this notice.

**9) Acquisition of the Tender File**

The Tender File can be obtained from the General Management of SODECOTON in Garoua P.O. Box 302 Tel. 222-27-10-80, E- mail: sodecoton@sodecoton.cm, fax: 222-27-20-68, to the Delegation of SODECOTON in Yaoundé B.P. 304 Tel. 222-20-19-72 or at the Delegation of SODECOTON in Douala B.P. 1699 Tel. 233-42-46-03 upon publication of this notice, against payment of a non-refundable sum of

**Développons durablement le septentrion**

SOCIETE ANONYME MIXTE AVEC CONSEIL D'ADMINISTRATION AU CAPITAL DE 1 510 000 000 FCFA

Registre de Commerce & de Crédit Mobilier RC/GOU/2007/B/71 - N° contribuable: M05740000014611

Direction & Siège Social : B.P. 302, Tél.: 227 10 80, Fax 22 27 20 68 GAROUA - E-mail : sodecoton@sodecoton.cm

Délégation de YAOUNDE : B.P. 304 - Tél & Fax : 222 20 19 72 - Délégation de DOUALA : B.P. 1699, Tél. & Fax : 233 42 46 1 3  
Correspondant en FRANCE : GEOCOTON 53, Avenue Victor Hugo - 75116 PARIS Tél.: +33 142995300 - Fax : +33 1429954 4

50,000 (fifty thousand) FCFA payable to account n ° 97568660001-28 opened with the 12 BICEC branches below in the name of "CAS ARMP Special Account". These are the agencies of: Yaoundé Agence Centrale, Douala Bonanjo, Buéa, Ebolowa, Dschang, Ngaoundéré, Maroua, Limbé, Bafoussam, Bamenda, Garoua, and Bertoua.

The tenderer must arrive there with a copy or photocopy of the notice of the call for tenders.

At the moment of the Tender file withdrawal, the tenderer should give a copy of the payment receipt bearing well the name of the company, the name of the Contracting Authority and the number of the invitation to tender.

#### 10) Submission of tenders

The tenders presented in bound form, written in French or in English, drawn up in six (06) copies including one (01) original and five (05) copies, marked as such, must arrive no later than 09/06/2021 at 03 PM at the Secretariat of the General Directorate of SODECOTON in Garoua. The envelopes containing the tenders will be contained in an anonymous outer envelope bearing the mention:

NOTICE OF RESTRICTED NATIONAL INVITATION TO TENDER N ° ...../21/RNIT/SDCC/CIPM OF  
07 MAI 2021 FOR THE RECRUITMENT OF A TAX ADVISOR IN SODECOTON  
"TO BE OPEN ONLY IN COUNTING SESSION"

#### 11) Provisional bond

Each tenderer must attach to his administrative documents, a bid bond, established by a financial body approved by the Ministry in charge of finance and listed in Exhibit 12 of the DAO, in an amount equal to 1,000,000 FCFA and valid for thirty (30) days beyond the validity date of the offers.

#### 12) Admissibility of tenders

The required administrative file documents must be produced in originals or in certified true copies by the issuing department or competent administrative authority, except those issued online, in accordance with the provisions of the Special Regulations of the Invitation to Tender. They must be less than three (03) months old or have been established after the date of signature of the notice of the call for tenders.

The absence of the bid bond will result in the outright rejection of the offer without any recourse.

#### 13) Opening of the folds

The opening of tenders will be done in two stages, the opening of administrative and technical tenders will take place first, followed in a second step by that of financial offers from bidders who have obtained the minimum technical score required.

The opening of administrative files and technical offers will take place on 09/06/2021 04 P.M by the internal tender board of SODECOTON its Meeting room located at the Head Office of SODECOTON.

Only tenderers who so wish may attend this opening session or be represented by a person of their choice, duly authorized and having perfect knowledge of the file.

The evaluation of the financial offers will take place at the end of the technical analysis and will only concern bidders who have obtained the minimum score of 75 points out of 100.

Only one representative per tenderer will be admitted to the meeting room.

#### 14) Evaluation criteria

For the final comparison of the offers, the following criteria will be taken into account:

##### 14. 1 Eliminating criteria:

These include:

- . The absence or non-compliance of an administrative document after the regular given deadline;
- . The absence of the bid bond;
- . False declarations or falsified documents;
- . Presence of financial information (price proposal) in the administrative and/or technical file;

### Développons durablement le septentrion

- . Technical score less than 75 points out of 100.
- . Failure to respect the submission model.

#### 14.2 Essential criteria

- Presentation of the file and methodology -----20 points
- Firm experience -----35 points
- Qualification and experience of the team -----40 points
- Financial capacity -----05 points

The evaluation of these criteria will be done by the point scoring mode.

Only candidates who have scored a score greater than or equal to 75 points out of 100 at the end of the assessment will be selected.

#### 14.3. Evaluation of financial offers

The financial offer including all taxes will be evaluated as follows:

$Nf = Po / Pn \times 100$  where  $Po$  is the lowest-priced offer,  $Pn$  the tenderer's offer and  $Nf$  the score attributed to said tenderer.

#### 15) Firm selection method

The service provider will be chosen according to the quality - cost method.

#### 16) Attribution

Following the evaluation of the tenders, the contract will be awarded to the tenderer presenting the best-priced evaluated by combination of technical and financial criteria.

#### 17) Duration and validity of offers

Bidders are informed that they will remain committed by their bids for a period of ninety (90) days from the deadline set for the submission of bids.

#### 18) Additional information

For any further information, contact the secretariat of the General Management of SODECOTON Tel. 222 27 10 80, Email: [sodecoton@sodecoton.cm](mailto:sodecoton@sodecoton.cm), to the SODECOTON Delegation of Yaoundé B.P. 304, Tel / Fax 222 20 19 72 or to the SODECOTON Delegation of Douala B.P. 1699, Tel. and Fax. 233 42 46 03.

Garoua, the 07 MAI 2021

#### Copies:

- MINMAP
- ARMP
- Client
- President CIPM
- Display.



THE GENERAL MANAGER,

PI  
Pour le Directeur Général  
et par délégation  
Le Directeur des Affaires Générales

*Sadou Fernand*  
Directeur des Affaires Générales  
SODECOTON

### Développons durablement le septentrion

SOCIETE ANONYME MIXTE AVEC CONSEIL D'ADMINISTRATION AU CAPITAL DE 1 510 000 000 FCFA  
Registre de Commerce & de Crédit Mobilier RC/GOU/2007/B/71 - N° contribuable: M057400000146H  
Direction & Siège Social : B.P. 302, Tél.: 227 10 80, Fax 22 27 20 68 GAROUA - E-mail : [sodecoton@sodecoton.cm](mailto:sodecoton@sodecoton.cm)  
Délégation de YAOUNDE : B.P. 304 - Tél & Fax : 222 20 19 72 - Délégation de DOUALA : B.P. 1699, Tél. & Fax : 233 42 46 03